

# *Evo Morales destaca importancia de la nacionalización, en acto con petroleros*

---



La Paz, 30 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó la importancia de la nacionalización de los recursos y la recuperación de las empresas estratégicas, en un acto por el aniversario 64 de la Federación de los Trabajadores Petroleros.

"En el corto tiempo en que nos hemos liberado económica y políticamente, tenemos una nueva Bolivia", dijo Morales.

El primer mandatario asumió el poder en el 2006 y una de sus primeras medidas fue nacionalizar los hidrocarburos, con lo cual la renta petrolera alcanzó los cinco mil 500 millones sólo en el 2014, frente a cuatro mil 500 millones en 20 años de gobiernos neoliberales.

El jefe de Estado recordó que cuando llegó al poder las instituciones dependían en lo político de Estados Unidos, en lo económico del Fondo Monetario Internacional y hasta la Agencia Central de Inteligencia (CIA) tenía sus oficinas en el Palacio de Gobierno.

"Sin embargo, ahora hemos aprendido a

sentar soberanía sobre nuestros recursos naturales y hemos nacionalizado los hidrocarburos para beneficio de todo el país", dijo el presidente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104121-evo-morales-destaca-importancia-de-la-nacionalizacion-en-acto-con-petroleros>



**Radio Habana Cuba**